

Laienbewegung fordert von Kirche modernere Sprache

Baden-Baden (AFP) Die katholische Laienbewegung Wir sind Kirche hat von den Kirchen eine modernere Sprache in den Gottesdiensten gefordert. "Viele Menschen verstehen ja gar nicht mehr, was dort gesagt wird", sagte Renate Luig, Mitglied im Bundesteam der Organisation, am Montag im Südwestrundfunk. Ein Problem von Katholiken wie von Protestanten sei die veraltete Sprache. Es sei "ein wesentlicher Punkt", dass die Menschen sich nicht angesprochen fühlten.

<http://www.zeit.de/news/2018-02/19/deutschland-laienbewegung-fordert-von-kirche-modernere-sprache-19101803>

Zuletzt geändert am 19.02.2018